

Fecha: 09-01-2026  
 Medio: La Estrella de Arica  
 Supl.: La Estrella de Arica  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Un reel por nuestros océanos

Pág. : 9  
 Cm2: 488,4  
 VPE: \$ 794.692

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  
 No Definida

7.300  
 21.900



Colegio Alta Cordillera

## Un reel por nuestros océanos

Estudiantes del establecimiento educacional participaron en concurso nacional organizado por el colegio Alianza Francesa de Santiago.

En su afán de amplificar cada vez más su mensaje de cuidado y protección del planeta más de allá de sus aulas de clases e incluso su región, en esta oportunidad los estudiantes de colegio Alta Cordillera participaron en un certamen de carácter nacional.

"Un Reel por nuestros océanos" fue el nombre del concurso organizado por el Colegio Alianza Francesa de Santiago, con el patrocinio del Ministerio del Medio Ambiente.

Iniciativa dirigida a todos los estudiantes del país, cuyo objetivo fue concientizar sobre la contaminación marina causada por el plástico y visibilizar acciones

concretas para prevenir, reducir, reutilizar y reciclar estos materiales.

Con gran orgullo compartimos que nuestra institución participó en el concurso nacional 'Un Reel por los Océanos', organizado por el Colegio Alianza Francesa de Santiago y patrocinado por el Ministerio del Medio Ambiente. En esta instancia, obtuvimos el tercer lugar, recibiendo un premio de un millón de pesos destinado a la ejecución de un proyecto que busca promover el cuidado de nuestras playas, la protección de la fauna costera y el uso responsable del plástico", explica la profesora de Ciencias Naturales y encargada de la

Brigada Medio Ambiental del colegio Alta Cordillera, Ms Mariajosé Henríquez.

Este reconocimiento, precisa la docente, "no solo refleja el compromiso de nuestra comunidad con la defensa del medio ambiente, sino que también nos impulsa a seguir trabajando en iniciativas que fortalezcan la conciencia ecológica y la participación activa de estudiantes, familias y vecinos en la preservación de nuestro entorno natural".

Finalmente, desde el colegio Alta Cordillera, adelantaron que este año 2026 trabajarán en la organización y ejecución de este proyecto.